



## **Comentario / Dolores Padierna (Diputada – Morena)**

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Hoy, en la discusión del presupuesto público y más allá de los detalles técnicos, queda claro que millones de personas han recobrado un lugar preponderante en el presupuesto, como las personas de la tercera edad, que tienen garantizado lo esencial para mantenerse o cómo millones de jóvenes que pueden tener una beca para estudiar, otros, muchos, para trabajar, al igual que campesinos, sembradores, pescadores, indígenas y otros sectores más, reciben presupuesto de programas sociales”.

“De la misma manera, el crecimiento sostenido de los salarios, que rompió el mito neoliberal, de que aumentarlos caería en una espiral inflacionaria, ha contribuido a fortalecer el mercado interno y, junto a la generación histórica de empleos, ha creado un círculo virtuoso que beneficia a la sociedad entera”.

<https://drive.google.com/file/d/15cBexsNZzt656G07GihJujQQY-ZKGUdZ/view?usp=sharing>